

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN · Bodenseekreis

Kreisverband Bodenseekreis

Kreisvorstände:

Barbara Wagner

b.wagner@gruene-bodenseekreis.de

Ahmad Al Hamidi

a.alhamidi@gruene-bodenseekreis.de

Jonas Alber

j.alber@gruene-bodenseekreis.de

Christine Bernard

c.bernard@gruene-bodenseekreis.de

Frank Heimpel-Labitzke

f.labitzke@gruene-bodenseekreis.de

Sabine Witzigmann

s.witzigmann@gruene-
bodenseekreis.de

Friedrichshafen, 4. März 2025

Einladung zur Kreismitgliederversammlung mit Delegiertenwahl und Vorstandsnachwahl

Liebe Mitglieder des Kreisverbands Bodenseekreis,

hinter uns liegt ein kurzer und sehr heftiger Wahlkampf für den Bundestag. Wir hatten uns als Partei viel vorgenommen und mit Robert Habeck einen Spitzenkandidaten, der wichtige Themen setzen konnte. Mit seiner Klugheit und Besonnenheit hat er stets den richtigen Ton getroffen. Leider hatte er in einem äußerst populistisch geführten Wahlkampf keine Chance durchzudringen, um sich als Kanzler für alle Menschen durchzusetzen.

Mit unserem Direktkandidaten Ahmad Al Hamidi sind wir voller Mut und Zuversicht – ja die beiden Schlagwörter passen sehr gut zu uns! – am Bodensee an den Start gegangen und haben viel erreicht. Zwar ist auch hier das Ergebnis unter jenem von 2021 geblieben, doch liegen wir noch im Bereich dessen, was angesichts der politischen Gesamtsituation zu erwarten war. Ahmad Al Hamidi ist als ganz Neuer ins Rennen gestartet und musste viel früher in den Sprint des Wahlkampfes einsteigen, als wir im Herbst bei der Nominierung dachten. Ihm gilt unser großer Respekt, sich dieser Herausforderung zu stellen und einen engagierten Wahlkampf zu führen! Mit eurer Unterstützung ist es gelungen, ihn binnen weniger Wochen im Wahlkreis bekannter zu machen und so konnte er doch sehr viele Stimmen für sich verbuchen. Wir sind sehr dankbar für eure tatkräftige Mithilfe inmitten der Wintermonate und euren unermüdlischen Einsatz in vielfältigster Art! Ihr habt an Haustüren geklingelt, Flyer verteilt und euch an Infoständen den Fragen der Interessierten gestellt. Ihr habt Ahmad zu Veranstaltungen begleitet und wo es ging mit angepackt! DANKE!!!

Nun schauen wir nach vorn. Denn die nächste Wahl kündigt sich bereits an. Voraussichtlich im März 2026 wird der Landtag in Baden-Württemberg neu gewählt und wir stehen vor der Herausforderung, das neue Wahlsystem anzuwenden. Erstmals wird es auf Landesebene eine Listenaufstellung geben und hierfür wählen wir am 20. März Delegierte, die an der Landeswahlkonferenz im Mai teilnehmen werden. Am 10. April halten wir unsere Nominierungsveranstaltung für den Kandidaten oder die Kandidatin ab. Uns liegen bereits Interessensbekundungen vor. Nutzt gerne die Gelegenheit, selbst über eine eigene Kandidatur nachzudenken.

Wir werden auch einen Posten im Kreisvorstand neu besetzen. Nach knapp drei Jahren als Sprecherin im Kreisvorstand werde ich den Platz frei machen. Es gilt, schon jetzt einen großartigen Landtagswahlkampf vorzubereiten und ein auf den Wahlkreis zugeschnittenes Programm mit entsprechenden Formaten aufzustellen. Hierzu braucht es einigen zeitlichen Anlauf mit viel frischer Energie. Ich bin mir sicher, dass in unserem zwischenzeitlich stark angewachsenen Kreisverband Kandidatinnen sind, die diesen Schwung wie auch viele gute Ideen mitbringen.

Für eure stetige Mithilfe im Kreisverband und den teils enormen Einsatz bin ich euch sehr dankbar. Es waren drei heftige Jahre mit zwei sehr unterschiedlich komplexen Wahlkämpfen und weiteren Herausforderungen. Gemeinsam waren wir im Kreis gut sichtbar, dürfen in Zukunft gerne noch viel lauter werden. Denn eines ist sicher: Wie auch immer die nächste Bundesregierung zusammen gestellt sein wird – unsere Demokratie gilt es weiterhin und mit Vehemenz zu schützen. Das Erstarken der AfD in unserem Wahlkreis ist nicht alleine deren Spitzenkandidatin zuzuschreiben. Bleiben wir also stabil in unserer Haltung und achten mehr denn je auf den gesellschaftlichen Zusammenhalt.

Vielen Dank an euch!

Barbara

Terminvorschau:

10. April in Salem:

Nominierung des Direktkandidaten / der Direktkandidatin und Nominierung des Ersatzkandidaten / der Ersatzkandidatin für die Landtagswahl 2025

24. und 25. Mai in Heidenheim:

Landeswahlversammlung zur Aufstellung der Landesliste für die Landtagswahl 2025

Voraussichtlich 4. Juli:

Sommerfest

Sitzungen des Kreisvorstands:

Jeweils am zweiten Montag eines Monats

Kreismitgliederversammlung am 20. März 2025

Wir freuen uns über eure Teilnahme am

Donnerstag, den 20. März 2025, Beginn 19:00 Uhr
in der **Aula Schloss Hersberg 1, 88090 Immenstaad**

Tagesordnung

1. Begrüßung der Mitglieder
2. kurze Rückschau und Ausblick auf die Aufstellung der Landesliste
3. Wahl der 4 Delegierten zur Landeswahlversammlung in Heidenheim (24. und 25. Mai 2025)
4. Wahl der 2 Delegierten zur Bundesdelegiertenkonferenz (prophylaktisch für den Fall einer Regierungsbeteiligung und einer Verabschiedung des Koalitionsvertrags)
5. Nachwahl für den Kreisvorstand
6. Nachlese Bundestagswahlkampf
7. Sonstiges

Mit herzlichen Grünen Grüßen Euer Kreisvorstand

Barbara, Ahmad, Jonas, Christine, Frank und Sabine sowie Martin

Anfahrt mit öffentlichen Verkehrsmitteln:

Anfahrt mit dem Bus 7395 bis Haltestelle Immenstaad, Hersberg B31 und von dort etwa 10 Minuten Fußweg

Parkplätze (mit e-Ladesäulen) am Haus vorhanden